



Leitgedanke
Sage es mir, und ich werde es vergessen; Zeige es mir, und ich werde es vielleicht behalten, lasse es mich tun und ich werde es können!

Newsletter Nr. 3 Schuljahr 2017/2018

Informationen von Schule, Hort und Förderverein

Schule

Liebe Eltern,

mit dem Newsletter November möchten wir zum **Weihnachtsmarkt** einladen. Dieser findet traditionell wieder am Freitag vor dem 1. Advent statt - **1. Dezember 2017, 16:30 bis 19:00 Uhr**.

Gern dürfen Sie sich wieder am Gelingen des Weihnachtsmarktes beteiligen – mit Verkaufständen, Bastelangeboten oder Kuchen und Plätzchen. Sehr freuen wir uns auch über Sachspenden für unsere Tombola. Diese können Sie ab sofort im Schulsekretariat abgeben. Die erzielten Erlöse des Weihnachtsmarktes werden auch in diesem Jahr vollständig an den Förderverein übergeben und kommen somit allen Kindern zugute.

Die Angebote werden durch den Förderverein koordiniert. Anmeldungen erfolgen bitte über unser Sekretariat, telefonisch oder per E-Mail.

1. Elternabend „Schulübergang“

Für den **Dienstag, 28. November 2017, 19:00 Uhr** haben wir uns kompetente Gesprächspartner eingeladen.



Herrn Jonas, Gymnasium Dreikönigsschule Dresden
Frau Bräutigam, Oberschule Pieschen
Frau Müller, Gymnasium Pieschen

Sie werden ihre Schulen vorstellen, auf die jeweilige Schulart eingehen und im Anschluss Fragen zum Übergang in die 5. Klassen beantworten.

2. Unterrichtsvertretung/-ausfall

Durch den Einsatz unserer Kollegen halten wir den Unterrichtsausfall in der Regel gering. Da auch wir keine personellen Reserven haben, ist die Absicherung nur durch Mehrarbeitsstunden möglich. Wenn mehrere Kollegen fehlen, stoßen wir auch dabei an unsere Grenzen.

Deshalb bitten wir um Verständnis, wenn in „Drucksituationen“ Randstunden ausfallen.



3. Danke für Schulgartenaktion

Am Samstag, 28. Oktober 2017 haben sich viele fleißige Helfer gefunden, welche uns beim „Herbstputz“ im Schulgarten geholfen haben. Dafür bedanken wir uns herzlich!



*

Förderverein

Neuer Vorstand gewählt

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung bestimmten die Anwesenden **für die kommenden zwei Jahre** einen neuen Vorstand. Für die ausscheidenden Vorstandsmitglieder, Frau Manuela Vock und Frau Kerstin Seibold wurden Frau Romy Weber und Frau Astrid Hantzsche in das Vorstandsteam gewählt. Die anderen Vorstandsmitglieder wurden wieder bestätigt.

Mitglieder des Vorstandes

Vorsitzende	Frau Uta Böhlig
stellv. Vorsitzender	Herr Lutz-Wolfram Reiter
Kassenwart	Frau Silvia Zimmer
Schriftführer	Frau Katharina Joachim

Ebenfalls bestätigt wurden die beiden Kassenprüfer Frau Susann Penther und Frau Bettina Rüdinger. Wir danken für das große Vertrauen.

Neue Projektideen gesucht

Nachdem uns in den vergangenen Jahren vor allem die Kletterinsel beschäftigt hat, sind wir nun für die kommenden zwei Jahre auf der Suche nach weiteren, aus unserer Sicht förderwürdigen, Projekten. Dazu werden wir in den kommenden Wochen erstmalig eine Art "Projektbörse" aus Ideen von Eltern, Kindern, Erziehern, Lehrkräften und Externen aufbauen, um Ideen Wirklichkeit werden zu lassen. Ziel ist es, Anfang kommenden Jahres entsprechende Ideen zu sammeln, zu bewerten und bis zum nächsten Schuljahr umsetzbar zu machen. Mehr Informationen dazu erhalten Sie im nächsten Newsletter.

Weihnachtliches mit Schokoäpfeln

Auch dieses Jahr beteiligt sich der Förderverein **beim traditionellen „Hechtviertel-Adventskalender“**. Am **Dienstag, 5. Dezember 2017 von 16:00 bis 18:00 Uhr** laden wir Sie zu unserem weihnachtlichen Programm in die Schule ein. Es gibt natürlich auch wieder diese unglaublich leckeren Schokoäpfel, Glühwein und Kinderpunsch.

Wir freuen uns auf Sie.

Betonmischer und Sandsteine gegen Spende abzugeben

Nach Beendigung unserer Bautätigkeit möchten wir unseren Betonmischer abgeben. Das Gerät ist bei drei Arbeitseinsätzen zum Einsatz gekommen, seitdem schlummert es gut gepflegt in der stillen Kammer. Das finden wir viel zu schade. Bei Interesse geben wir das Gerät gern gegen eine angemessene Spende ab.

Ebenso warten ein paar Sandsteine auf eine neue Verwendung. Es handelt sich hierbei um die klassischen Mauer sandsteine früherer Kellergewölbe, praktisch in Quader behauen. Auch hier wünschen wir uns eine angemessene Spende. Bei Interesse schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an info@wir-foerdern-hecht-schule.de.

Vielen Dank.

Schulgartenwettbewerb - Schulgelände unter den zehn Besten in Sachsen

Vergangenes Wochenende kürte das Sächsische Staatsministerium für Kultus die zehn besten Beiträge beim traditionsreichen Sächsischen Schulgartenwettbewerb. Die gemeinsame Bewerbung von Schule, Hort und Förderverein wurde dabei als eine der besten vorbildgebenden Beispiele gekürt. Herzlichen Glückwunsch! Nach einer Begehung durch die Jury im kommenden Frühjahr werden im Sommer dann die drei besten Projekte ausgezeichnet. Wir drücken die Daumen.

Aktuelle Neuigkeiten

Wer immer aktuell über unsere Aktivitäten informiert sein will, sollte sich unsere **Facebook-Seite** merken. Neben bevorstehenden Veranstaltungen informieren wir hier zeitnah über Neuigkeiten rund um den Schulstandort der 30. Grundschule.

Im Namen des Vorstandes
Lutz Reiter